

Pemulihan gambar diri.

reinhart1010.id – 15 January 2023

From <https://reinhart1010.id/blog/2023/01/15/pemulihan-gambar-diri>.

Scan the QR Code to view the article on your device or web browser.



Content may subject to copyright. Visit the original website to view copyright and licensing information about this content. QR Code is a registered trademark of DENSO WAVE, Inc. in Japan and other countries. Generated on 2024-07-17 21:10:06.

Gambar diri itu penting bagi diri kita semua, karena itulah kita, atau lebih jelasnya, itulah pandangan diri kita berdasarkan pemikiran kita. Dan itulah salah satu celah utama di mana masalah-masalah hidup muncul di dalam diri kita.

Dan seringkali kita bertanya: **siapa dan apa yang membentuk diriku?** Apakah itu hal-hal yang kita punya saat ini? Apakah itu hal-hal yang orang lain punya saat ini?

Sebagai salah satu orang yang pernah bertanya tentang hal-hal tersebut, saya sangat rindu untuk membagikan bukan satu, tapi **empat** hal-hal baik tentang gambar diri kita, dan bagaimana menemukannya dengan cara yang terbaik.

Pertama-tama, minggu ini saya akan *sharing* kepada teman-teman saya di **Connect Group (CG)** tentang **menjadi pribadi yang apa adanya**. "Apa adanya" ini sudah menjadi tema tahunan pribadi saya, dan saya akan membagikannya di situs ini <https://reinhart1010.id> setelah berhasil direvisi dan ditulis ulang dari *slideshow* PowerPoint.

Yang kedua, saya tahu Anda tidak sabar soal ini. Karena itu, teman saya kebetulan juga sempat mengangkat isu ini ke dalam gereja saya.

Mungkin ada bagian hati kita yang terasa kosong, dan kita sudah bersikeras mencarinya, namun di tempat-tempat yang salah. Kesalahan-kesalahan itulah yang berdampak fatal bagi kehidupan dan kepribadian kita.

<https://youtu.be/CGYPXOtyINg?s=3180>

Dan terakhir, ada 2 acara khusus yang diadakan oleh mereka, pada tanggal **28 Januari dan 4 Februari 2023** yang akan mengangkat masalah ini lebih dalam. Iya, acara ini akan diadakan secara gratis di Jakarta, dan bagi Anda yang merasa Jakarta itu kejauhan, acaranya akan di-livestream [di sini](#).

Saya juga akan menulis beberapa *followup* mengenai acara-acara tersebut, terutama karena masalah nomor satu yang saya lihat di tahun 2023 ini adalah masalah identitas, bukan ekonomi.

Dunia boleh berkata sebaliknya, namun apapun yang terjadi, identitas dan kepribadian kitalah yang menentukan hidup kita. Jika kita mau menjalani hidup ini dengan yang terbaik seumur hidup, cek dan perbaiki gambar diri kita.

Kamu punya rencana yang jauh lebih baik daripada sekedar [born to die](#).